



Mittelstadt-Schützinnen schießen neuen Rekord

Beim Damen-Pokalschießen des Schützenkreises Hagen sind insgesamt 50 Sportlerinnen am Start

Hagen. Beim Damen-Pokalschießen des Schützenkreises Hagen in der Disziplin „Luftdruck Auflage“ waren die Damen der Sportschützen Mittelstadt erneut nicht zu schlagen. Insgesamt waren 50 Sportlerinnen am Start.

In der Mannschaftswertung erreichten die Mittelstädterinnen mit 598 von 600 möglichen Ringen einen neuen Rekord. Zweiter wurde die Wehringhauser SG (592 Ringe) vor der Vorhaller SV (582). In der Kombinationswertung aus Kleinkaliber und Luftdruck waren ebenfalls die Sportschützen Mittelstadt mit 1160 Ringen vorn. In der Kombinations-Einzelwertung siegte Marion

Müller (Mittelstadt) mit 393 von 400 möglichen Ringen. In der Damen-

siegte Kornelia Wienbrauck (SV Holthausen/192 Ringe) vor Jennifer Hassenrück (SportschützenMittel-

stadt/188) und Jennifer Mielke (SV Lennetal/188).

Weitere Ergebnisse

Damen-Altersklasse: 1. Heike Böttcher (Wehringhauser SG/210,7 Ringe), 2. Marion Müller (Sportschützen Mittelstadt/209,6), 3. Angela Rewig (Sportschützen Mittelstadt/198).

Seniorinnen A: 1. Helena Chalupka (Sportschützen Mittelstadt, 200), 2. Elke Ebert (Wehringhauser SG/199), 3. Yvonne Kittel (Vorhaller SV/198).

Seniorinnen B/C: 1. Christel Schneider (Vorhaller SV/198), 2. Elfriede Lobert (SV Emst-Bissingheim-Oberstadt), 3. Margarete Rode (SV Holthausen/194).



Kreisdamenleiterin Elfriede Lobert (5. v. re.) und Stellvertreterin Ellen Schewe (Mitte) ehren die erfolgreichen Sportlerinnen des Damenpokalschießens FOTO: B. VOIGT

2017-09-15 – WP